

Pressemitteilung

„Jugend kocht“ auf dem Obsthof Sester: Sparkassenstiftung Gengenbach schaut mit 25 Jugendlichen über den Tellerrand hinaus

Gengenbach-Reichenbach, 12. Juni 2024

„Es ist schon etwas Besonderes: 25 Jugendliche kochen gemeinsam direkt bei einem landwirtschaftlichen Betrieb mit dessen Produkten, frisch, gesund und super lecker“, schwärmt Martin Seidel, Vorstand der Sparkassenstiftung. Auch in diesem Jahr hat die Sparkassenstiftung Gengenbach für Jugend, Kultur und Soziales zu einem etwas anderen „Jugend kocht“-Abend eingeladen. Gemeinsam mit dem Friesenheimer Foodstylisten Andreas Miessmer waren die Jugendlichen zu Gast auf dem Obsthof Sester in Gengenbach-Reichenbach.

„Raus aus dem Küchenstudio direkt zu einem regionalen Erzeuger. Es war wieder eine gelungene Veranstaltung. Und das auch einige Jugendliche dabei waren, die schon in der Vergangenheit das Angebot angenommen haben, zeigt, wie wertvoll dieser Kochabend ist“, resümierte Stiftungsvorstand Sebastian Lebek.

Gekocht wurde auch diesmal wieder ein Vier-Gänge-Menü – auf mobilen Herdplatten oder direkt im Kochmobil von Andreas Miessmer. Im Mittelpunkt standen dabei die Produkte des Obsthofs Sester: Frühlingssalat mit Putenstreifen im Cornflakesmantel, Bauernbrotschnitte mit Radieschen-Tsatsiki, Spargel mit Kräutervinaigrette und Schinken Pfannkuchen sowie marinierte Erdbeeren mit Apfelsaft-Sabayon – für jeden war etwas dabei.

Alles haben die jungen Köchinnen und Köche an diesem Abend selbst zubereitet. „Es kann so einfach sein, sich ein leckeres, frisches Essen zu zaubern. Man muss sich nur trauen, über den Tellerrand hinauszuschauen. Unsere Region bietet so viele Köstlichkeiten – das gilt es zu nutzen. Es ist klasse, dass Familie Sester ihre Türen öffnet und unser ‚Jugend kocht‘-Angebot unterstützt“, betonte Gengenbachs Bürgermeister Thorsten Erny, Vorsitzender des Stiftungsbeirats der Sparkassenstiftung.

Vor dem Kochen gab es von Rita Sester noch eine kleine Hofführung – ein Highlight waren dabei auch die frisch geschlüpften Küken.

Seite 2
Pressemitteilung, 12. Juni 2024



Bildunterschrift: 25 Kinder und Jugendliche haben am 6. Juni gemeinsam mit Andreas Miessmer (links) und der Sparkassenstiftung Gengenbach auf dem Obsthof von Rita Sester (Zweite von links) und ihrer Familie gekocht. Für die Sparkassenstiftung haben Martin Seidel (hinten, von rechts), Thorsten Erny, Sebastian Lebek, Markus Späth und Manfred Armbruster vor Ort vorbeigeschaut.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de